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ロ第 14 KOLAナ イ ト

オリエンテーリング大会 結果報告

KOLA恒 例になりつつある決勝レース。設定がき

つかったようで、回れたのは6人 中2人だけ。50分

以上かかつても回れなかったコンパスー0。 すみま

せんでした。

8月 5日 (土 )に行われた、KOLAナイトーOt今 回

は15人だけの参加で、寂しかつたでず。

KOLA杯 優勝 小野貴政、四宮寿美子

一般優勝 阪本 博、四宮寿美子

■ 11 + ―

今回のサイトー〇の景品_オ レンジが、KOLA杯優

勝者に送られる物。白が、一般優勝者に送られる

物です。
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ナイトーO、 しヽよいよスタートcどつから回ろうか

チ|つ

ゴール 130分制限時間に、ほとんどの人が帰つ

てきました。40分超えの失格になった人は、今回

:ま 0人 .

苦労した決務レースの後に、

希望者でビールで回らん。

明日のコンターズも頑張りましょう 1

ナイトを大阪府下の公園で毎年行つていますが、ここ何年かはちよつとする雰囲

気じやないですね。恒例の大阪城から、今年は浜寺公園で行いましたガ、参加者

が少なく、、ちよつこ寂しく感じました。夏には、昼まではなく涼しいナイトで楽

しもうとしヽう趣旨は良いのですが、もつと工夫が必要なのかな ?。 なんなら、も

つとPR方法を考えて、子ども達も楽じめるように工夫するとか―。まあ、、これ

からの課題でしよう。

0

Ｌ
■
■
■
■
■
■
■
■
■
■
■
■

“
―
ヽ



■1::lilil::轟

山

出
〒
´
ヽ
Ｉ

Ｅ

‘
ハ

Π

い
い
　
一
い
　
い
い
　
●
い
　
∞
い
　
鋼
ｎ
　
一
い
　
０
い
　
い
寸
　
”
マ
　
ト
寸
　
∞
寸
　
ゆ
サ
　
十
寸
　
中
寸
　
∞
寸

　
一寺
・　
●
Ｔ
　
Ｏ
∞
　
“
“
　
卜
∞
　
一
”
　
い
”
　
寸
い
　
い
い
　
Ｎ
⇔
　
一
∞

麟
く
硼
国

い
い
ヽ
婁
ぶ
Ｏ
ｌ
上
ヽ
ホ
イ
∃
０
三

ｃ史
卜
）
′

κ
″
ぼ

′Ｃ
£
，掟
収
ぺ
や
）
（
一役
繊
露

ｃ卜
）
Ｋ
″
阿
［・題
Ｑ
）

０
゛
月

。真
■
）
Ｃ
硬
０
イ０一ヽ

′篠
へ
製
０
回
ｆ

（ヽ
撻

′ゆ
”

製
掟
（ヽ
£
せ

■
役
一一挙
柾

ζ
（や
檬

ｏ
Ю
Ｃ
二
ヽ

ヽ
７
撃

、
（，）
一

4

。卜
桃
３
）
、́
総
憮
）
⊃
一官
「Ｉ

掏
Ｑ
拘
謙
く
）
ヽ
一月

９
緊

′ｐ
Ｃ
姜
Щ
ぐ
く
口
〇
】

′「
一趣
い■
丼
Ｃ
運

「
樹
）駆
一一箕
く
口
〇
》
［

、
ぃ
、
、ン

　

　

　

一

К

ｎ
ヽ
三

TIP
=191C｀

||

313ド
lt18

°
IRF

18ド |

|||

騨
弼
警怪
　
〇
―
上
ヽ
ホ

_ヽ

ヒ



大I慎オリエンテーリング
｀
リラ.ブ へ

燿零
Ｆ
鶴

／

卜
亀
１
一

Q
轄占

公園オ リエンテー リング地図

浜寺公園 No 2

縮尺 1:7500
等高線間隔  2m

;三 二
「

~〕

号

|―

JR・ 東羽衣駅

南海・羽衣駅

浜寺公優

10

3  膊

乙

+
′
(1:::,||,(【

:::|||:li:|||||:!::,|)

lNO

氏 名

クラス 2 3

11    12    13    1 R~~1

」
S

′
/15゛

法賎t―ス亀争
■ノ`′、'4｀・0で 1

|+

5

|

|

l

|

|「
¨



第８回クラブカップ７人リレー参加報告 

 
編集：監督？だった永瀬 

 
  ＫＯＬＡが、クラブカップリレーのクラブカップクラスに正規チームとして参加するのも

これで３回目。ここまで、ウムあり完走(第６回)、ウムなし完走(第７回)と、レベルアップ

し、ゼッケン番号(＝前年度の順位)も去年は９１だったのが、今年は、４７です。今回

は、前日のルーパーの大会と組み合わせて遠征しました。参加者は、平山君、前田

さん、村橋さん、白川君、横田先生、保さん、永瀬（走順） 

 

１．往路(8/26) 

 サッカーの試合がある横田先生を除く６名が、根の上高原に参加すべく早朝に出発。

保さんは、4:00に出発。永瀬、白川、平山を拾って、予定より早く、村橋さん宅へ。とこ

ろが、いつも時間通りでサラリーマンの鑑であるＭさんが、・・・・。西名阪～名阪国道

～東名阪～中央道とスムーズに走って、10:00頃根の上高原へ。   
【保さん】 
   午前３：３０起床、良く眼がさめたものだわ。車が狭いので荷物の車へ持ち込み

を制限。 
【前田さん】 
   大失態、朝なんか目がさめたら集合時間の5時半。時計を見直したが、変わら

ず、携帯の電源を入れとりあえず顔を洗って飛び出した、30分の遅刻!! 
【横田先生】 
   午前中、サッカーの試合だったため、終わった後、みんなを追っかける。２時４０

分頃藤井寺の家を出て、椛の湖に着いたのは６時前だった。ノンストップなら、早

くつくんだなぁ。 

 

２．根の上高原ショートオリエンテーリング大会 

 クラブカップ前日の調整としては、手頃な距離でした。KOLAのメンバーもまずまず

の成績。 
 
MA1 (64名)2.000m↑90  8コントロール 

 1 平井 均    静岡ＯＬＣ 15:30 

21 永瀬 真一  ＫＯＬＡ   23:56 
 
M50A(57名)1.900m↑100 7コントロール 

  1 粟野義明    愛知OLC    18:29 

 13 村橋和彦               23:03 

 22 前田春正    KOLA       25:26 

 23 寺田 保    ＫＯＬＡ   25:30 
 
ウルトラチャレンジクラス 4,800m 

 １ 久保 喜正      0:46:33 

 ２ 平山 友啓      0:49:27 

 ３ 白川 努       0:50:34 
 
【前田さん】 
   ニュウマップでも難しいのは変わらず、ショートなのに走りきれなかった。 

ウルトラチャレンジクラス表彰 



【白川君】 

   ウルトラチャレンジクラスに参加。お遊び程度のコースだろうと侮っていたら、結

構まとも（？）なコースでうれしい。平山とパック状態でだらだらと走っていたが、な

ぜか入賞してしまった。賞品までいただいた。参加料６００円でしかも参加賞付き。

ショートの当日参加（編注：1,800円）よりこっちの方が絶対得でした。 

 

３．キャンプ 
 今回の宿泊は、クラブカップの会場となる椛の湖オートキャンプ場でのキャンプでし

た。今回は、頼りになる強さんがいないため夕食がどうなるか心配されましたが、野

菜たっぷりのやきそばにすることになりました。当初は、カット野菜を買って楽しようと

考えていましたが、途中で寄ったスーパーには、そのような便利なものはなく、安かっ

たキャベツ、ピーマン、しめじと豚肉、そば他を購入。 

 キャンプ場に、チェックインし、テント他のセッティングの後、17時頃から、調理開始。

お手軽な焼きそばだったこともあり、夕食が始まったのは、キャンプ場で一番だったよ

うです。焼きそば後半の部で、予想よりも早く横田先生が到着しました。 

【保さん】 
   電灯は良かったし、簡単野菜づくし焼きそば最高。（編注：肉も入っていました。

キャベツの割合が非常に高かったですが）宴会用ビールが無かったのが残念、し

かし、翌日のためには良かったかも。飯と漬け物とみそ汁だけの朝飯だったがお

いしかった。 
【前田さん】 
   キャンプはどちらかと言えば苦手、

何とか寝たけど夜中寒かった、（大

阪では考えられない） 
【横田先生】 
   久々の寝袋。なんと雨ざらしにし

ていたためカビが生えている。悲し

い…。 

【白川君】 

   オートキャンプ場には結構文化

的な設備があり驚く。 

【永瀬】 

   隣のサイトでは、流しそうめんをやっていてました。（樋とカメラの三脚？を組み

合わせた携帯用、流しそうめんセットにびっくり） 

  ７人なのに、テントが、８人用、４人用、２人用とあって、悠々と寝ることができてよ

かった。（しかも、外のターフの下で寝ていた人もいたような記憶が・・・） 

 

４．ナイトＯＬ 

 ナイトＯＬもありました。根の上高原を走らなかった横田先生だけが参加。あれ、往

きの車では、前田さんも走ると宣言していなかったっけ・・・ 

【５走：横田先生】 
   まずは、事前にナイトで足慣らし。久しぶりに地図を読んで走るのだけど、真っ暗

で見えないので、歩測がたより。こんなにナイトが怖いものだとは知らなかった。お

かげでせんでもいい薮こぎをしてしまった。 

夕食（焼きそば）調理中 



 

５．クラブカップリレー 
 走順は、「前半重視（流れに乗る）で、後半なんとか持ちこたえる」の方針ものと 

  平山→前田(A-ア)→村橋(A-ア)→白川→横田(C-ア)→寺田保(A-ア)→永瀬 

で、臨みました。目標は、「来年のゼッケン番号を１つでも小さく」 
【方針補足】 

 ・１、２走で、リレーの流れに着実に乗り、チームの意気を向上させる。 

  （乗り遅れて、後の走者のレースが、個人戦になることを防止） 

   →平山君、前田さん：去年と同じ調子で。 

 ・３走は、道走りだけでなく、直進も要求される。リレーの流れに乗っているはずなので、

さらに加速したい   

   →パワーあふれる村橋さんに期待 

 ・４走、５走：１、２走とは、パターンが異なる模様。層の厚いクラブは、ここから、加速し

てくる。うちとしては、脱落してくるクラブを抜いていくことで、順位をキープしたい 

   →白川君、横田先生の師弟コンビに託します。 

 ・６走、テクニカルコース 

   →経験豊富な保さんにお願い 

 ・７走：どうあがいても、他のクラブよりは見劣りしてしまうところ。 

  なんとか持ちこたえ、最悪９０分以内がノルマである。 

   →３年連続の私 

    去年は、中盤以降、精彩を欠き、ズルズルとミスを重ねたが、 

    今年は、日光遠征などで調整十分。 

 

結果は、（順位は、速報のもの。オープンチームを含む） 

【１走：平山君】抱負：かぶれたくない 
   去年と同様一走を走る。去年は体力に不安を感じながら走ったが､今年は去年

と違ってまじめに部の練習に参加していたので体力には少々の自身あり。とりあ

えず、目標を去年のタイムを切ることと、順位を上げることに置く。 
    いざ、スタートしてみるといつもと同様、リレーの一走なので周りの人のペース

が異様に速い。飲み込まれないように、自分のペースでじっくりと①ポにむかう。

この後順調にポストを取っていくが、どうしてもパックとなってしまい、相手が走り

出すとこちらも焦って地図読み

もそこそこに走りだしてしまう。リ

レーの一走にはこういうときにも

落ち着いて地図読みができる

冷静さが必要である。中間のビ

ジュアル区間を２５分ほどで通

過し、順調なペースでいってい

ることを確認する。後半でもミス

のないように慎重にいったが、１

１番で隣ポにひっかかり一分ほ

どのロス。残りを走りきり、３５分

ほどで二走の前田さんにタッチ。

目標のタイムと順位は両方ともクリアでき、自分にとっては満足のいく走りができ

た。 



⇒0:34:48で、２１位と上々の滑り出し。(昨年は、0:38:09で、total58位)でも、市大のエ

ースでもある平山君は、このタイムで満足してもらっては、困ります。もっと、上を目指

しましょう。（ビジュアルの後で、京葉の中村正子さんに抜かれてしまっています。） 

 

 【２走：前田さん】抱負：勝手知ったテレインで大爆走 
   スタート、余裕たっぷりで１走のス

タートを見ていてのんびり、帰ってき

たら、平山君がビジュアルを通過、

慌てて着替えて、タッチゾーンへ何

とか間に合った、１番のロングレッグ、

２番沢と順調、３番はアタックポイン

トで悩んだが何とか！４番は植生界

がうまくつかめず、オーバーラン、５

番は直進。６番は道の感覚がうまく

つかめずスピード鈍る、７、８、はロ

ングランしんどかった、９、１１０は以前の大会で使っ

た所、ＯＫ、１１は隣のポストにつられてチョットロス、ラ

スポをとってゴールへ一目散、村橋さんへタッチ、４

７：４５かな、途中大分抜かれた、ああしんど。 
⇒1:22:11(0:47:33）で40位。（去年は、1:23:19でtotal62

位） 

 

【３走：村橋さん】抱負：楽しく役目をはたす 
   クラブカップの抱負は（楽しく役目をはたす）だった

のですが、楽しくはなんなクリアしましたが、役目をは

たすどころか、皆の足を引っぱる大失敗の連続でし

た。反省しています。 

⇒2:20:26(0:58:30)で、50位。（去年は、2:16:49でｔｏｔａｌ54位） 
 

【４走：白川君】抱負：目指せウムなし完走 

 今回は４走を走った。１走から３走までは予定タイムを上

回る快走ぶり。ここで潰すわけにはいかない。目標１０分／

ｋｍで４８分。結果４９分。１カ所ミスで５分ほど捨てている

ので、こんなもんでしょう。全体的に平らなテレインでだら

だらと登ったり下ったりの繰り返しで、スピードか出せずや

や快適感に欠ける。ヘロヘロ状態になったところで例によ

って長いビジュアルゾーン。しかも緩やかな登り。もっと短

くならないものか・・・。 

→3:09:50(0:49:24)で、44位に浮上。(去年は、3:06:54で、

total53位) 一番の若手が、そのような発言をしては・・・。 

 
【５走：横田先生】 
 本番のクラブカップは、第５走。事前に以前の地図を見

せて貰うと、特徴物や道走りが少なく「こりゃ、つぼるな」と



思っていたのだが、直線コースが案外すんなり

行き、思った以上に岩や鞍部、沢などで要所要

所をしめられてオオポカ無しで完走できました。

夏休み中走り込んでいた割には、思ったほど走

れず、体力不足を痛感。情けないなぁ。 

→3:54:58(0:45:08)で、37位にさらに浮上。（去

年は、3:51:35でtotal47位） 
 

 

 

 

 

【６走：保さん】抱負：登りの少ないコース希望 
   前半もちょろちょろ失敗ありーの、オーバーラン

で悩ませられ放し、後半は緑の山登り、実際は薄

グリーンの上って所だったよ。 

⇒5:25:46(1:30:48)で65位。(昨年は4:57:44でtotal55位) 

 

【７走：永瀬】抱負：９年前のインカレの雪辱を果たす 

   事前に、去年、遅かった(81分)原因を分析し、以下の対策を実施しました。 

     ①諸事情あって、全日本以来の６か月振りのＯＬとなってしまった。 

        →今回は、６月末の定例戦、７月末の東大夏場所に参加し、調整 

     ②50～60分あたりで、集中力を失い、ミスを重ねる。 

        →腕時計のタイマーを20分ごとに鳴らし、注意を喚起 

 ③自分の出走までに、監督業？のため、気疲れし、精神的な体力を消耗しき

っている。 

       →MDウオークマンを持参し、合間、合間に好きな曲を聴いて、リラックス 

   実際のレースは、保さんがビジュアル通過後、待

機枠で、待つがなかなか来ない。(10～15分が期待

されるところ、30分強だった。) こういうとき、気持ち

を平静に保つのは難しいところ（監督の役目？でも、

自分だ。）ですが、思いがけず、つばめ会のメンバ

ーが３人（１１期の川合(２回目ながら、静岡県協

会？の７走）、１２期の浅野（浜松OLC-Ａ？の７走）、

16期奥田(京葉OLC-C？の７走)）が、待機枠へ。彼

らも、予定よりは待たされる羽目になり、とりとめのな

い話をし、和むことができた。そして、川合、永瀬(１０

期)、奥田が、秒差でタッチを受ける展開になりまし

た。（この部分だけつばめ会合宿みたい） 残念なこ

とに、私だけコースパターンが違ったようで、すぐに一人になりましたが。 

   レースの方は、スピードは、あがらないものの確実なOLをこころがけ、去年のよう

なミスは犯しませんでした。（20分ごとのタイマーも効果的でした。） ビジュアル区

間では、給水もでき、ルーパーの中田さんには、大量の水をかけていただき、生き

返る思いでした。（トリムが重くなり、階段はつらかったですが） 結局、71分？で、



自分としては、悪くはないレースだったと思います。また、インカレの雪辱も果たせ

ました。（コースの前半は、インカレの時、１時間以上さまよったあたりだったし） 

⇒6:37?(1:11?)で、??位(去年は、6:19:07で、total66位、正規Ｔ中47位) 

 

【監督として】 

 ・結果論かもしれないけれども、今回の３走（Runコース）のコースパターンは、横田

先生が３走の方が良かったかな。 

 ・白川君が、出走時、地図を探して右往左往して、やっと地図を見つけたとき、「落

ち着いて」と声をかけたのですが、監督としては、「深呼吸して」とか「地図の番号を

再確認」など、具体的なことをいうべきいたときだったなと。（結果的に、レースへの

影響はなかったのですが） 

 

 最終的なタイム、順位は、現時点では不明ですが、目標の「来年のゼッケン番号を

１つでも小さく」の達成は厳しそうです。でも、２年前のクラブカップリレー（当時は、６

人）のときは、遠くに感じられた「クラブカップクラスをリスタートなしで完走する」という

ことは２年連続達成できました。そして、誰が、どの走順を走ってもリスタートなし完走

は、可能であるという手応えを感じることができました。 

 来年は、また違った走順で臨み、再度、順位の浮上をはかりたいと考えています。

具体的には、６走：永瀬→７走：平山が実現できればと思います。今度のウエスタンカ

ップの走順は、それをふまえたいと思います。（誰を、１走するかなどの） それと、な

んとか、KOLAの会員を増やして、補強をはかるとともに、リレーのメンバー集めに余

裕を持ちたいと思います。（今回も、きわどかった。もし、クラブカップが土曜日だった

ら・・・・・） 

 

５．帰路 
 ほとんど渋滞に巻き込まれることなく、予定より早く帰ることができました。（岸和田

組で、２１時過ぎ） 

 

以上 
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世界選手権 2005年  日本開催決定 l

▲

しヽ

▲

ヽ

ついにこの 日本 (愛知県)で世界選手権大会が開催 され ることが決定 しま した。落合氏 を始め、多

くの方々の活動が実を結びま した。 4月 行われたワール ドカ ップに続 く快挙です。色々な報告が、

様々な形で流れていますが、まずは0-MLで 流れた落合氏の一報を転記させていただきます。

詳 しく:ま 、http:′/www5a.blg10be.ne.jp/｀ WOC2005/を ご覧 ドさい。

………………………………………………………以下[orlenteer 68461か らの転記です。

i〕ate: Tue, 8 Aug 200()16:3':46 ,0900

全国のオ ジエンテ ィアのみな さんヘ

愛知県オ リエンテー リング協会

世界選手権誘致委員会

委員長   落合 公也

昨 日4~― ス トリアか ら帰国 しました。

当地 ライブニ ッツ |こ て開催 されてお りました第 20回 10Fコ ングレスで 2005年 の世界選手権

の開催地が 日本に決ま りました .

この 2年間の誘致活動 iこ おいて:=多 く′)オ リエンキノア、 クラデ1・ らビ支援ご協力を頂きました .

不当1こ ありがとうごぎいました_みなさまから頂いた哺ましがあって、大きな事を獲得するこtit■:I

てきました .

現地に入つてからのロビーイングでは,コ ス ト高を危惧する国が少なくなくて,投票への危機感を

もちました.実際にもきわどい結果です.一見すると19-9-9と 大差に見えますが, 日本の票

が 1票でもスウェーデンに流れていれば決選投票 :こ なって,ま た違った結果であったかもしれませ

:1不 ti技票 t´

~Iヽ
くれた国 |=, 墨窒 :こ お■て 二,T::工 /テ ~リ ン́クがマ/サーースポーツである こ」が li

とん どです .そ うい う国だか らこそ国際的な音■が大変 i■ 重要であることを真剣 i■ 考えてお り,全

銭的な事情か らた とえ 2(,05年 に出場できなくて も,非 ヨ~ロ ノ′(で の開催は必要だ と支持 して

くれま した .

アジアで初のWOC開 催が国際的な普及につながれ ば自国での普及・スポンサー獲得にもつながる

と考えて くれ ました .

こて 1,二 た っ菫で.`て i二屯粋て■
‐

|ネ(:ま 枚 らの難待 :こ 応 えたい、そ して多 くの国が集 えるWO

Cを開催 した● こ
=1.主

:ン I■ ●

今回の勝利はこれから5年間の準備の始まりです.世界選手権 ともなれば一県協会で手に負えるは

ずのものでもなくて,あ らためて多くの皆さんのご協力をお願いしたい所存です.ど うか 20〔}5

年世界選手権に向けてあらためて力をお貸しください.日 本をあげて成功を果たす壁界選手権が本

当の国内での普及につながり、さらには

アジァの発襄 iこ っ
`tが

ると思います、

まずは帰置にあたつて, これまでこ賜つた多く、「 ご連力,ぁたたかぃご声援に重ねてお礼中し上げ

ます.本 当i■ ありがとぅゴざいました .
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テレインの環境保全について

by よこたみのる

甲山の大会に関することから、様々な意見が交わされた問題ですが、一通り論議が終わったようなのでまと

めとして、ここに最初の提起文とまとめとして土田さんから頂いた文を載せさせていただきます。僕としては

子情報の開示性の問題』としてとらえて、各クラブ間でのデータ交換の必要性を論議したかったのですが、一

部、違う意味あいで論議が流れ、不愉快な思いをされた方もしヽたかと思いますが、ご了承下さい。

種日● K'〔DLハです :

宝塚OLの 土田さんより、オリエンテーリングと自然保護の立場から関西学連の「甲山」大会を事例として

提言がありましたので、紹介させて貰います。

……・……以下、土田さんの意見ですc

甲山森林公園は、市民の憩いの場として年々整備(?)が進んでしまう一方、同時にまた、豊かな自然が

残された貴重な場です。

まず、学連大会のスタート地点付近ですが、ここも整備が進み広場のようなものを作る工事が進行してしヽ

ました。しかしこの沢は、公園内では2箇所しかない「空飛ぶ宝石」といわれる「カワセミ」の営巣地です。宝

塚OLAは 決してこの沢は使用しませんでした。影響は軽微ですが、4～ 5へのルートにはオオタカの営業地

があると言われいます。甲山森林公園は野鳥の天国です。

私たちは地図調査の段階で、自然保護の立場から使える範囲を限定してきました。これは、自然 地ヽ域と

共存しながら展開するスポーツとして当然のことだと思います。『一般的に言って、既製(他のクラブが作成し

た)の 地図を使用するときは、地域への配慮とともに自然への配慮=留意すべき事項の情報を地図作成クラ

ブから得て、実施内容ををチェックしていく姿勢が求められるのではないでしょうか。』

…………以上ぅ

以下は横田の意見です。さて、言われるまでもなく、自然の中で競技をするオリエンテーリングには、より

慎重に競技を設定する義務があると思います、,しかし、その意識や情報がなければ、義務も果たせません。
。
地図作製クラブから情報を得る」というのが一般的な手段だと思いますが、作成クラブが地図を販売すると

きに、留意事項として必ず伝えるべきだと思います。しかし、地図内にその旨記入し、立ち入り禁止区域にす

るとかをすると、あらぬところでその情報が流れ、自然に悪い影響を与えかねないので、地図には記載しな

い方がいしヽでしょう。

今回、甲山での大会で、そのような区域があるのを知らずに使ったことで、問題提起をしていただきました

が、これ |ま 全国のいろんな場所の大会で起こり得る問題です。土田さんが言われるように、『地図作製団体

が、その地域での注意事項を実施団体に確実に連絡する』というルールも必要かなと思います。みなさん

は、どう考えますかつ。

2000・ 08~25 17:44

題名 :テ レイン使用について

土囲です.

'く
OLAの 機関紙の読後の感想から始まって横田さんや寺田さんに大変不快な思いをさせてしまい、重ね重

ね申し訳な〈思っています。また、宝塚OLへについては必要以上の追求がされることは本意ではありません

ので、退会の手続きをとりました.(最 初から申し上げているように、関西学連の責任を追及する意図は全く

し
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t

なく、事例として取り上げたのですが、言葉足らずか理解していただけませんでした)。 メールがどの範囲に

どういう経路を辿って伝達されたものかわかりませんが、府県単位の視点で発言されているケースと主とし

て阪ネ申間のクラブからの発言との落差に愕然とします。なお、個人として回答しておいたほうがよいと判断し

たところにはメールを送りましたし、今後もそうするつもりです。

以下は、横田さんから送られたメールに関しての私の所感です(横 田さんにかかわることはチェックして下

さい )。 後はどこに発表していただいても結構です。

テレインの使用について

1)私の発言は、「他のクラブが作成した地図を使用するときは、地域への配慮とともに、自然への配慮=留

意すべき事項の情報を地図作成クラブから得て実施内容をチェックして行く姿勢が求められる」というもの

でした。

2)つ 〈ば餃OCの 小比賀さん、群馬県協会の津金沢さん、長野県OL協会の木村さんらの方々から「ルール

化の必要性」と提案をいただきました。このことは極めて当然であり、今ごろ議論の対象になることが不思

議と言う感想をお持ちの方もありました。(転記略)

3)いずれにせよ府県単位で、情報の集積を正確・敏速に行い、広報する仕組みを作ることが必要だと思い

ます(既に実施されている府県もあると思います)。

そのために、例えば次のように情報が管理できるようになるとよい。

イ府県界を越えて府県の情報を交換し、補完する仕組みを作る(例 えば、近畿0ヒ連絡協議会などの強

化 )

口地図には、連絡先を明記する。

ハ 提供して欲しい情報を記載する(がけ崩れなど地形の改変、有害または保護対象の動植物の所在な

ど,

二 その他

4)ルールや仕組みが出来ても、それを運用する人員の確保については知恵を絞らなければなりますまい。

今回の提案の基礎には、ルール・仕組みのほかに『オリエンティアとしての感性』の重要さも訴えたかつたと

いうことがあります。阪神間のオリエンティアの意見の大部分は、「カワセミは見たことがないから、いない」・

「知っていたのなら、もっと早く知らせるべき」というものでした。私たちは自分にとって有害な動植物につい

てはチェックしますが、希少な野鳥など小動物 植ヽ物についての配慮が足りません。私自身がそうでしたし、

知っていた」としても個人の範囲であって、「OL一 般」と結びつかなかったのが実情です。だから今回、カワ

セミの沢をめぐつて「知らせるべき」と考えて発議したのです。知らせることが遅かつたことは非難の対象には

なり得ません。むしろ.配 慮しなi十 ればならないという
「

とに気づくことが遅かった感性の鈍さが悔やまれま

すcい かにルールを作っても、運用する人の感性が鈍ければ、やはり自然は保たれないでしょう。また、地元

クラブや府県協会などが見えないところで気を使ってくれているかもしれないと考える感性がないとOLは 、

好き者の独り善がりのスポーツになってしまうでしょう。公園OLでは、オリエンティアとは違う自然の楽しみ

方をしている人がたくさんいる中で行われます。OLの裾野を広げるためにも、他者への配慮があつて良い

のではないかと思います。

メールの中には、OLが出来なくなったらその時はその時、自然にとりわけ配慮は無用という意見があった

ことも申し添えておきます。

sinりo tCsweet ocn ncJp(土 田伸行 )

t

,F

¬
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大阪府オリエンテーリング委員会事業部会報告

1.第 11回朝日。大阪府オ :ジ エンテーリング大会について

11月 3日 (祭 )浜寺公園にて

競技部門を学生に任せる。

KOLAはゴール担当

当日参加者の参加費を個人+100円 グループ+50円 とする

2.第 2回全国一斉OL大会

豊中、岩井氏より報告、報告書は後日配布。

3.インストラクター講習会について

各クラブより推薦者をだす

4.パーマネントコースの維持管理について

状況を把握し適宜打ち合わせをする

5.その他

府委員会にて過去の朝日・大阪府オリエンテーリング大会の記録を整理する

10年たつたので。

`ヽ_

し

- 16



8月 運営会議報告

ム

ヽ_

[参加者 ]

寺田保、横田、強 ?

[議題 ]

【司】ナイトー〇の反省

[永瀬氏の物をちょつと改編 ]

・決勝レース:難しすぎた。

一ナイトOLのコンパスOLは難しい。

→今後、やるなら、もつと距離を短く。

あるいは、自前の地図なら、等高線だけ、柵だけみたいな地図で、ミスしたときにリカバリーできる

ようにしておく。

一理想は、ナイトOLの試走は、ナイトにやること。

・決勝レース用のポスト設置 :

・今回は、メインレース終了後においたわけですが、暗くなつてから設置するのは難しかった。明

るいうちに設置しておいた方が良かった。

※さらにいうと、自黒コピーの地図で設置するのは難しい。

今回は、コピーの際の汚れが、道に見えてしまいさらに混乱。

・コントロールカードの正解版のミス

・3¬ ～35と 41～ 45がテレコになつていた。
→これは、再チエックが不充分だったためと思われる。

【2】 クラブカップの件

・お疲れさま。

'報告書は、永瀬。

【3】 とんぼ池調査について

・随時、保氏などで調査。

・11月 頃に、試走つ

・キヤンプ場や学校には許可が必要つ

・新春の要項 → クラブカップにて配布済み

【4】 府民大会について

'¬ ¬月3日 (金・祝)浜寺公園

・要項などはつ

・KOLAはゴール係

【5】 ウエスタンカップ
。12月 3日 (日 )蒜山高原

・参加者はつ

→ 参加可能者は連絡して下さい。

【6】 9月 の運営会議はつ

・28日 (木)午後8:OOからc

- 17
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第 76ロ
KOLA緬 春オリエυデーリυグ大会

E
ヽ

こ
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21世紀最初のオ リエンテーリング大会cあなたは、ワンダラーズの元朝大会ですか ?。 それとも

KOLAの 新春大会ですか ?c F本格的』なものではありませんが、正月の気分転換に、ご家族て

おいで下さしヽcまたまた楽しい企画を準備中 :。 内容 iま来てのお楽み ?。

【開催日 】2001年 1月 3日 (水 )

【集合場所】大阪府岸和田市 こんぼ池公園

【 交通 】JR阪和線 下松駅よリバス とんぼ池公園停留所下車 5分 240円

バスの時間帯は南海バス岸和田営業所 ■0724-22-3632 まで |

[有料弓王重場有り]

【受付時巽】3:30^11:00
騰 技形式】アイシヨ !

【使用地菫】へ〇
=A作

成 ニユーマップ 『とんぼ池公園 (仮称)』

【クラス 】|■ (ェ級男子)、 ‖A(上級女子)、 MB(中級男子)、 W3(中級女子)

:、 初心者;:、 6(グリし―プ)

・k参力3者によつては、クラスの変更をお願いする場合があります。

【参ヵE費 】一人1000円 (当 日1200円 )  (中 学生以上同額、小学生以下無料)

::=~人 500円 1当 日600円)( 同 )

事三華ν込み1よ成績表無料送付します (KOLA会 報R記載)c

圭E華込者は、モノクロ地図(こ なるかもしれません。

神 込方法】郵便局:こ ある「郵便振替用紙」 :青色の振込料振り込み人員担用紙

そ長≡´【｀こ_ ■遇[項 ■

1 ラ■t■fう ア、

121テ _名 (ふ し■な・

(3)住所

(4)電話番号

(3)年令

14)所属クラフ [学校名]

を記入して、参力8料を振り込んで

さし
｀
ここ■て夢レ込み完了で

'c[振込先]力0入者名 :岸和田オリエンテーリング協会

□座番号 :00970-7-14158
【問合せ先】郵便番号 596-0044 岸和田市_          tЩ  俣

電話               ―

E― mall  ma:!Ckola_club.ne.」 p

nttp1//member nifty.oo.」 o/YRinoru/kola/

【申込締切】2000年 12月 20日 (水 )

過去のKOL∧ 杯優勝者は、表の通りです。

2000年 度優勝者は、事前申し込みをして賞品の「 KOLA」 Tシ ヤツを着用すれば今回無料で

す。 - 19 -

21世紀の始まり l

Wクラス万天」 ■整盪ス L堕 ラム__
中村 夕里子199誦 1面 紀尚

~戸
夏整二」佐聾_這二_

1996‖ 中田 茂夫 1夏 目 喜代子 1小森 民雄
有福 薫子

中田 啓子

199■正享
~正

顧
「

可西百 寿美子|四宮 一大
四宮 寿美子199研軍村 知Iざ  1夏 目 喜代子 1御勢 健二

Fσ 5JI天西 ;拿 一  :芝 聖 子  _上 :ヽ 図_英塁__ 四宮 寿美子

困宮 弄美子2000じ中,甫 徹二 1困 宮 寿美子 :小野 貴政
永年招待者 佐蘇政明

スも一　　　　静　́
‐」〓

一、回
ざ́
　
迪

ノ′”いい
、　
　
／

，，‐
ヽ
、
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^,ノ、アヽ イリ 主催 跡 締 切 い

全 日本リレー埼玉選手権大会
紀伊風上記の丘大会
フアミリー初心者大会
ビキ

・
ナー0

第18回千葉県OL大会
横浜OLCパークOL
再度公園OL大会
あがたの森OL大会
ウオークOLi大 会
榛原2日 間大会
ミニ(ハ

°
―ク)OL大会
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Al観 :穐 8
祝 12005年 世界選手権大会日本開催決定。すごいですね。あと5年、どうやっ

てみんなで盛 り上げましょうか。僕らが手伝えることはあまりないでしようが、盛り

上げるのだけはできるでしょう。機会があるごとに、吹聴してまわりましょう。

KOLAと しては、クラブカップでの 2回連続の完走も快挙です。もっと一緒に楽

しめる仲間が増えればいいんだけどねぇ。今度は、府民大会もあるし、しつかりとP

Rし てまわ りましょう。
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9月 の予定

28日 (本 ) 運営会議 20:Oo KOLAハ ウス
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